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Concejo Municipal 

Dr. Lisandro Mársico 
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Rafaela, 03 de julio de 2024

Por la presente compartimos al cuerpo legislativo copia de la nota enviada al 

Departamento Ejecutivo a fin de que el mismo brinde información acerca de las gestiones 

realizadas recientemente tendientes a cumplir con lo dispuesto en la Ordenanza Municipal 

Nº 4.880.

Sin otro particular, saluda atte. 

Dr. 
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Secretaría de Gobierno y Modernización 
Lic. Germán Bottero 

Subsecretaría de Desarrollo Urbano 
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Arq. María Emilia Vidal 
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Rafaela, 25 de junio de 2024 
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Nos dirigimos a Ud. a fin de solicitarle información respecto a las gestiones realizadas 
en los últimos meses respecto al proceso de regularización de terrenos de Barrio Güemes 
aprobado mediante Ordenanza Nº 4.880 y sus respectivas leyes provinciales que permitían 

avanzar con el proceso. 
Cabe mencionar que legalmente deben respetarse tiempos procesales para mantener 

vigente la posibilidad de ejecutar las obras de saneamiento hídrico previstas y resolver la 
situación de quienes se encuentran asentados en los terrenos. 

Sin otro particular, saluda atte. 
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